

aya

MANUEL D'UTILISATION

G768

FR



PLANCHAS

TABLE DES MATIÈRES

CONSIGNES DE SÉCURITÉ	- 1 -
UTILISATION DE LA PLANCHA	- 5 -
MONTAGE ET UTILISATION	- 6 -
INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE	- 7 -
RECYCLAGE DE L'APPAREIL	- 8 -



**LE TRI
+ FACILE**



Séparez les éléments avant de trier

CET APPAREIL EST DESTINE A UN USAGE DOMESTIQUE UNIQUEMENT!



Veuillez lire attentivement toutes les instructions avant la première utilisation et conservez-les pour une référence ultérieure.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Lorsque vous utilisez des appareils électriques, vous devez suivre une série de précautions de sécurité telles que celles décrites ci-dessous.

1. Lisez toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil.
2. Soyez prudent lorsque vous utilisez l'appareil près d'enfants.
3. N'immergez jamais l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide et ne l'utilisez pas près d'un évier. Assurez-vous que l'appareil ne reçoive pas d'éclaboussures d'eau et ne l'utilisez pas avec les

main mouillées.

4. Débranchez l'appareil du courant électrique lorsqu'il n'est pas utilisé et avant d'assembler, de démonter des pièces ou de le nettoyer.
5. Si l'appareil est tombé ou est endommagé, ne l'utilisez pas avant qu'un spécialiste ne l'ait examiné.
6. Ne laissez pas le câble entrer en contact avec des surfaces ou objets chauds.
7. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son service après vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter un danger.
8. N'utilisez pas cet appareil à d'autres fins que celles initialement prévues. Utilisez uniquement des accessoires d'origine distribués par un fournisseur agréé.
9. N'utilisez pas l'appareil en extérieur ou près d'une cuisinière à gaz, d'une plaque de cuisson ou d'un four.
10. Ne laissez pas le câble pendre du bord de la table ou du plan de travail et ne le laissez pas entrer en contact avec des surfaces chaudes.
11. Ne laissez jamais les appareils électriques sans surveillance lorsqu'ils sont branchés.
12. Cet appareil est conçu pour un usage domestique uniquement et non pour un usage commercial ou industriel.
13. Ne touchez pas les surfaces chaudes.

14. Veillez à placer l'appareil sur une surface résistante à la chaleur car la plaque de la plancha atteint des températures très élevées.
15. Assurez une ventilation adéquate et gardez un dégagement d'environ 20 cm autour de l'appareil.
16. Si vous cédez l'appareil à une tierce personne, cédez-lui également le guide d'utilisation.
17. Cet appareil peut être utilisé par des enfants à partir de 8 ans et plus et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience et de connaissances à condition qu'elles aient reçu une supervision ou des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et qu'elles comprennent les dangers encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'usager ne doivent pas être effectués par des enfants, sauf s'ils ont plus de 8 ans et qu'ils sont surveillés.
18. Maintenir l'appareil et son cordon hors de portée des enfants de moins de 8 ans.
19. Les enfants doivent être surveillés afin de s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.
20. L'appareil n'est pas destiné à être mis en fonctionnement au moyen d'une minuterie extérieure ou par un système de commande à distance séparé.
21. La surface extérieure est susceptible de devenir chaude lorsque l'appareil est en cours de

- fonctionnement.
- 22. Seule la prise mobile de connecteur appropriée doit être utilisée.
 - 23. La prise mobile de connecteur doit être retirée avant de nettoyer l'appareil et le socle de connecteur doit être séché avant d'utiliser à nouveau l'appareil.
 - 24. En ce qui concerne les informations détaillées sur les manières de nettoyer les surfaces en contact avec les aliments, référez-vous dans la section « INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE ».

Attention: L'appareil est doté d'un câble d'alimentation court pour réduire les risques de blessures corporelles résultant d'un emmêlement ou d'un trébuchement sur un long câble.

Soyez prudent si vous utilisez une rallonge, que vous trouverez dans n'importe quelle quincaillerie. Veillez à ce qu'elle possède ces caractéristiques :

- (1) Marquée d'une estimation électrique ou CA250V
- (2) Connexion de terre à 3 broches.
- (3) Le cordon doit être acheminé de façon à ce qu'il ne pende pas d'un comptoir ou d'une table, où des enfants pourraient tirer dessus ou des personnes pourraient trébucher dessus par inadvertance.

Prise de terre:

L'appareil est muni d'une prise de terre à deux broches. Cette fiche se connecte uniquement aux prises d'alimentation à 2 broches. Ceci constitue une mesure de sécurité. Si la fiche ne rentre pas dans la prise, contactez un électricien qualifié.

N'essayez pas de forcer.

Puissance électrique:

Si le circuit électrique est surchargé par d'autres appareils, votre plancha est susceptible de ne pas fonctionner correctement. Vous devez la raccorder à un circuit électrique distinct de celui auquel les autres appareils sont raccordés.

Cet appareil est conçu pour un usage domestique uniquement.

Régulateur de température :

N'utilisez que la sonde de température fournie avec l'appareil.

L'utilisation de tout autre type de régulateur ou d'accessoires pourrait provoquer un incendie, une électrocution ou des blessures.

UTILISATION DE LA PLANCHA

ATTENTION: certaines superficies sont plus sensibles à la chaleur que d'autres. Veillez à ne pas placer la plancha sur une surface qui pourrait être affectée par la chaleur.

1. Avant la première utilisation, consultez les sections Instructions de nettoyage et Suggestions pour l'entretien et l'utilisation de la surface antiadhésive.
2. Placez toujours l'appareil sur une surface propre, plane et antidérapante avant de commencer à l'utiliser.
3. Veillez à placer l'appareil sur des surfaces

résistantes à la chaleur, car la plancha atteint des températures très élevées.

4. Assurez une ventilation adéquate et gardez une distance d'environ 20cm autour de l'appareil.

N'utilisez jamais l'appareil à proximité des murs, des rideaux, des meubles ou d'autres matériaux inflammables.

5. Note: La première fois que vous utilisez l'appareil, il peut émettre une petite quantité de fumée. Ceci est totalement normal.

ATTENTION: Les surfaces sont très chaudes pendant l'utilisation.

MONTAGE ET UTILISATION

1. Placez le bac de récupération d'huile dans la base.
2. Remplissez le bac de récupération d'huile avec de l'eau jusqu'au niveau maximum indiqué. Cela nettoiera le plateau et aidera à éliminer la fumée.
3. Placez la plaque de la plancha sur la base. La plaque peut être positionnée avec le régulateur sur le côté droit ou gauche, selon les besoins.
4. Branchez la sonde de température dans la plancha, en vous assurant que le régulateur de température soit en position « OFF » avec le sélecteur tourné vers le haut et branchez l'appareil dans une prise appropriée, selon les exigences de l'appareil.
Allumez la plancha.

Alimentation électrique : 220-240V~, 50-60Hz,
1650-1960W, Classe I

INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE

ATTENTION: N'insérez pas la base dans le lave-vaisselle car cela pourrait l'endommager.

1. Débranchez toujours le régulateur de température avant de nettoyer l'appareil.
2. Laissez l'appareil refroidir complètement avant de le nettoyer.
3. N'immergez jamais le connecteur de l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide.
4. N'immergez jamais complètement l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide. Gardez le connecteur à l'écart de tout liquide. Nettoyez l'appareil uniquement avec un chiffon légèrement humide. Séchez-le avec un chiffon sec.
5. Gardez l'appareil dans sa boîte d'origine ou dans une armoire à l'abri de l'humidité.
6. Ne laissez pas les enfants effectuer les tâches de nettoyage et d'entretien sans surveillance.

SUGGESTIONS POUR L'ENTRETIEN ET L'UTILISATION DE LA SURFACE ANTIADHÉSIVE

- ◆ Pour éviter de rayer la surface antiadhésive, ne placez pas d'objets sur la plaque de la plancha.
- ◆ Utilisez une température moyenne-basse pour des résultats optimaux. Une température trop élevée peut endommager la couleur et la durée de vie de la surface antiadhésive. Si vous devez utiliser une température plus élevée, préchauffez l'appareil à

température moyenne pendant quelques minutes.

♦ Utilisez uniquement des ustensiles en plastique, en nylon ou en bois pour éviter de rayer la surface antiadhésive. Ne coupez jamais la nourriture sur la plaque chauffante.

Enlevez les tâches tenaces avec une éponge et un détergent doux. **N'UTILISEZ PAS DE GRATTOIRS MÉTALLIQUES.**

RECYCLAGE DE L'APPAREIL



La directive européenne 2012/19/UE sur les déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE) exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets municipaux. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de valorisation et de recyclage des matériaux qui les composent, et de réduire l'impact sur la santé humaine et sur l'environnement. Le symbole de la poubelle barrée est apposé sur tous les produits pour vous rappeler les obligations de collecte sélective.

Conformément à l'Article L. 217 du code de la consommation, votre produit bénéficie d'une garantie légale de conformité de 2 ans. Pour contacter notre Service Après-Vente, avant de vous déplacer à votre magasin BUT, appelez le :



09 78 97 97 97

du lundi au vendredi de 09h00 à 19h00 et

le samedi de 09h00 à 18h00

Prix d'un appel local

Le fabricant et le revendeur ne peuvent pas être tenus responsables de tout accident ou dommage causé par une utilisation impropre de l'appareil, ou si les instructions données dans le présent manuel n'ont pas été respectées.



USER MANUAL

G768

EN



PLANCHAS

TABLE OF CONTENT

IMPORTANT SAFEGUARDS	- 11 -
USING YOUR GRILL	- 14 -
ASSEMBLE AND USE	- 15-
CLEANING INSTRUCTIONS	- 15 -
CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT	- 17 -

THIS PRODUCT IS FOR HOUSEHOLD USE ONLY!



PLEASE READ CAREFULLY THIS MANUEL BEFORE YOUR FIRST USE AND SAVE IT FOR FUTURE REFERENCE.

IMPORTANT SAFEGUARDS

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed, including the following:

1. Read all instructions before using the appliance.
2. Close supervision is necessary when any appliance is used near children.
3. Do not immerse in water or other liquids or use near washbasins or sinks. Ensure that appliance does not get wet (water splashes etc.) and do not use it with wet hands.
4. Unplug from mains outlet when appliance is not in use, before attaching or removing accessories, and before cleaning.
5. An appliance dropped or damaged should not be used until examined by a service engineer.
6. Do not permit the mains lead to come in contact with hot objects.
7. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.

8. Use this appliance only for its intended use. Use only genuine attachments supplied by an authorized Service-Dealer .
9. The appliance should not be used outdoors, placed near a hot gas or electrical burner or placed in a heated oven.
10. Do not let the cord hang over edge of table or counter.
11. An appliance should never be left unattached when plugged in.
12. This appliance is intended for household use only and not for commercial or industrial use .
13. Do not touch hot surfaces.
14. Always place the appliance on a heat resistant surfaces, as the grill plate will reach high temperatures.
15. Ensure adequate ventilation, keep an open space of approximately 20cm all around the appliance.
16. Appliance is to be used by third party, please supply the instruction manual with it.
17. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and

supervised.

18. Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years.
19. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
20. The appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control system.
21. The outer surface may get hot when the appliance is operating.
22. Only the appropriate connector must be used.
23. The connector must be removed before the appliance is cleaned and the appliance inlet must be dried before the appliance is used again.
24. Regarding the instructions for cleaning surfaces in contact with food thanks to refer to the below paragraph “CLEANING INSTRUCTIONS” of the manual.

Caution: A short power supply cord is provided to reduce the risk of personal injury resulting from becoming entangled in or tripping over a longer cord.

Extension cords are available from local hardware stores and may be used if care is exercised in their use. If an extension cord is required, special care and caution are necessary. Also the cord must be:

- (1) Marked with an electrical rating of AC250V
- (2) The extension cord should be a grounding 3-wire cord.
- (3) The cord must be arranged so it will not drape over

the countertop or tabletop where it can be pulled on by children or tripped over accidentally.

Grounded-type plug: The appliances have a 2-prong with grounded plug. This plug will only fit into an electrical outlet made for a 2-prong with grounded plug. This is a safety feature. If the plug should fail to fit the outlet, contact a qualified electrician. Do not attempt to defeat this safety feature.

Electric power: If the electric circuit is overloaded with other appliances, your Plancha may not function properly. It should be operated on a separate electrical circuit from other appliances.

This product is for household use only.

Temperature Control Probe:

Use only the temperature probe supplied with this product.

Using any other type of temperature control probe may cause fire, electrical shock or injury.

USING YOUR GRILL

CAUTION: Because some countertop finishes are more affected by heat than others, use care not to place grill on surfaces where heat may cause a problem.

1. Before first use, see Cleaning Instructions and Hints For Care and Use of Non-stick surface.
2. Always place the appliance on a flat, clean and non-slippery surface before operating it .

3. Always place the appliance on a heat resistant surface as the grill plate reaches high temperatures.
4. Always leave a gap of approximately 20 cm around the exterior of appliance. Never use near curtains, walls, under cupboards or other flammable materials.
5. Note: The first time you use your appliance, there may be a small amount of smoke and smell .This is normal .

CAUTION: Grill surfaces are hot during use.

ASSEMBLE AND USE

1. Place drip pan into base.
2. Fill drip pan with water to maximum level indicated.
This will make cleaning and help eliminate smoke.
3. Position the grill plate into base .Grill may be position with control at the right or left as desired.
4. Plug the Probe into the Healthy Grill first, ensuring the temperature is set to 'OFF' position ,with the control dial facing upwards and then plug the power cord plug into a suitable mains outlet corresponding to the supply requirements of grill, Switch power on.
Mains supply: 220-240V~,50-60Hz, 1650-1960W, Class I

CLEANING INSTRUCTIONS

CAUTION: Do not put the base in an automatic dishwasher as it may warp.

1. Always disconnect your Probe appliance from the mains supply before cleaning.
2. Always allow your appliance to cool completely before cleaning.
3. Never immerse the connector of the appliance in water or other liquids.
4. Never immerse your appliance completely in water or other liquids. Keep the element connection away from any liquids. Clean the machine only with a slightly damp cloth. Dry with a dry towel.
5. Store your appliance in its original box or in a dry cupboard.
6. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.

Hints For Care and Use of Non-Stick Surface

- ◆ To avoid scratching the non-stick surface ,do not stack object on griddle .
- ◆ Use medium to low heat for best cooking results. Very high temperature can cause discoloration and shorten the life span of any non-stick surface. If higher temperature are necessary, preheat on medium for a few minutes.
- ◆ Use only nylon, plastic or wooden utensils with care to avoid scratching the non-stick surface. Never cut food on the griddle.

Remove stubborn stains with a plastic scouring pad and mild dish washing liquid. DO NOT USE STEEL WOOL.

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT



European directive 2012/19/EU on Waste from Electrical and Electronic Equipment (WEEE), requires that used household appliances are not thrown into the normal municipal waste stream. Used appliances must be collected separately in order to optimize the rate of recovery and recycling of materials that compose them, and to reduce the impact on human health and on the environment. The crossed bin symbol is affixed to all the products to remind you of the obligations of separated collection.

In accordance with Article L. 217 of the Consumer Code, your product benefits from a legal guarantee of conformity of 2 years. To contact our After-Sales Service, before going to your BUT store, call 09 78 97 97 97, From Monday to Friday from 9:00 to 19:00, Saturday from 9:00 to 18:00 (local call price).

We decline liability for any damage or accident derived from any use of this product which is not in conformity with the instructions contained in this booklet.



Séparez les éléments avant de trier

BUT INTERNATIONAL
1 Avenue Spinoza
77184 Emerainville, France